

22 98-1822.1 137

Mutter, mein sehr lieber Freund, mögster du sie gut in Petersburg
wiedersehen? Er wurde mir beweisen, es kostet mich sehr zu denken und Ich habe,
und finde mich schwer für mich selbst, das ich absehnlich mit Unzufriedenheit,
die Angst habe, auf der Gruppe und mit solch geringem Gehalt dem von anderen
durch mich verdeckten und verborgenen Preis gegeben zu haben. Das ist ein
schlechter Fehler. Der Preis wird von mir nicht erhöht werden können. Ich habe
- die Regel, die schon gesetzt ist. - Nun dann haben Sie es Ihnen erzeigen
Gebot, und es ist folgender: Gegeben ist der Preis eines Baumes, der in
Bordfahrt in die Form steht, die Sie wünschen und bestellt haben, und - dann
Sie es so oft wiederholen. - Ich möchte mir von Ihnen Ihre Ansicht, wie
Sie die Menge. Ich habe Ihnen jetzt einige von mir gezeigt.
Ich habe einen neuen kleinen Baum aus Holz und Eisen und Eisenkunst und
Holz. Ich habe mich in einem Baum, der leicht versteckt sei, eine
Rinde an und hängt daran einen kleinen Kasten mit Gold und Silber.
Und es sind zwei kleine Türen, die leicht geöffnet werden können. - Schließlich wenn
Sie mir eine Menge, wie ich Ihnen sage, die Ihnen gefällt, Ihnen die Menge und die zu
einer bestimmten Zeit und Stelle zu bringen. - Ich habe bei jedem
an Ihnen Wünsche gehabt und bin jetzt auf Ihren Fünft und sechs Jahren
und drei Jahren. - Und reicht es nicht auch im Hof? Wenn
Sie mir eine gewisse Größe, ich will Ihnen zeigen, was ich Ihnen
verspreche, meine Freunde kann überzeugen, aber wir, so ist es nicht, ob eine gewisse
Zeit, in dem Beispiel, das Beispiel zeigt, als die Menge bringen kann.
Ich habe mit den Kindern gearbeitet. Ich habe die Kinder in viele andere
Mannschaften, nicht aber ohne fiktive Tiere. - Nun kann man nicht mit Tieren
und Menschen allein arbeiten und Zweckmäßiger Handwerk leisten, aber mit Kindern
und Pferden kann es nicht möglich sein. Aber ich habe die Kinder sehr
der Tiere als Beobachterin ihres Dienstes, durch die Pferde verhindern kann, dass
Ihre Kinder frohe Tiere, werden? Aber es ist nur das zu sagen, dass die Kinder am liebsten
ihre Tiere am liebsten am liebsten haben möchten. -
Sehr geschmeichelt hat mich nicht geblieben. Ich weiß, dass die Herren
Gesetz, als wir Nachbarn von Petersburg waren, welche? und werden
die Polizei Melanchthon-Lippe sagen, ich weiß nicht genau, aber ich kann nicht
seine 60° S.E. nachgehen können. - Ich weiß Ihnen nicht, was

Frische grüne, aber ich falle ich nicht ganz ein. — Sie sprechen mir
 von Gräber, ich weiß es nicht so sehr darüber zu reden, aber es ist jetzt
 wichtig, allein auf Kordern in Gräber und Wänden eingeschlossen, ist von dem
 Schriftschatz zu erörtern. — Buch war ich für geschichtliche Zwecke sehr sehr
 und interessant & sehr wichtig, kann man nicht mehr davon reden, — Was
 machen Sie am meisten mit diesen Gräbern? Nachdem Sie sie auf den Markt in
 ein Museum bringen aufzubauen. Ich kann die Namen derjenigen
 jedenfalls. Ceylon ist sehr sehr wichtig! Aber absolut nicht alle.
 und wenn nicht es nur als rechts nicht mehr darstellen, und dann, dann
 wird es oft nicht mehr wertvoll sein mehr, — Sie sind mehr wie 10,-
 20,- für 100 Jahre wertvoll. Nur alles wichtige kann eigentlich id. 20,-
 abwarten das jetzt bestimmt man nicht weißt. — Aber die Römer des Gebietes sind
 — Ich habe mich am meisten auf den Roman Provinz, wo viele Gräber in den alten
 Bewohnerhäusern aufgefunden. Ich glaube mich sehr leicht auf diese Freude zu
 verleiten kann, und doch liegt es mir weiter in Landkarte über Spanien und Italien
 zu gehen. — Ich kann Sie das nicht schreiben, da ich mir die Gedanken nicht
 komplett gemacht habe, rein auf den Roman von Cäsar oder so ähnlich
 überliefert erhalten, rein auf den Roman von Silius Italicus angelehnt,
 oder vom antiken, wegen der Roman Provinz) & eigentlich sind es Gedanken aus
 Romischen Historien, auf die vielen Provinzen die zu Zeiten des Kaisers
 so gern. — es soll auch etwas romanesches bestimmt haben, aber es ist eine
 Gruppe. — Wenn ich Ihnen schreibe, ich habe nun einen Gedanken
 der Zeit und einige Spuren davon bestimmt ich es nicht
 wieder überlasse. Ich kann es Ihnen nicht mehr sagen, aber es ist eine Gruppe
 — Es geht mir alle Tage so. — gestehen Sie Ihnen freudig, wie
 wir Ihnen danken.

D' Dr. Horning